

☆全体朝会の後は運動会練習をしました

○今日はいみ組さん、そら組さんと全体朝会をしました。朝から元気よく歌を歌ってくれましたよ。一週間の予定をしっかりと聞いてくれていた、たいよう組さんです。お休みはどう過ごしたかな？の、質問に、みんなの前で「弟の誕生日会をしました」「チャーリーレストランに行きました」「カレーが美味しかったです」等、何をしたのか、どう思ったのか、自分の気持ちをしっかりと伝えてくれました。

○全体朝会が終わったら、そら組の運動会練習の間、児童クラブのお部屋を借りて、ちょっとだけ生活発表会に向けての話をしました。「たいようぐみのいちにち」を題にしたいと伝え、自分たちの一日の過ごし方を話し合ってみました。「園に来て始めになにするかな？」と問いかけると、「おはようございます」と返ってきました。挨拶の大切さはちゃんとわかっているだなあと、感心しました。「じゃあ、みんなは大きな声で挨拶できるかな？」と聞くと、「・・・」挨拶の大切さは知っていても、なかなか大きな声で挨拶をするのは恥ずかしいという声がありました。生活発表会では、大きな舞台の上で、大きな声を出すことを伝えると、「えー」「できるー」等様々な声が聞こえました。そこで、たいよう組の今週の目標を子ども達と決めました。「おはよう、さようならを元気よくいうこと」にしました。子ども達も「頑張ってみる」「やってみる」と、意欲的でしたよ♪

○そら組と交代で、運動会練習。子ども達から「やりたーい」とリクエストがあったので、エイサーから竹馬、リレーを練習しました。たいよう組だけのエイサー練習は初めてでしたが、とても上手でした！動きもそろっていて、カッコ良かったです♪竹馬もハードルをこえる練習を頑張っています。リレーでは、毎回真剣勝負です。本番はもっと白熱した勝負になるでしょうね(^O^)本番まで、体調にも気をつけながら、練習していきますので、家庭でも励ましの声掛けをお願いしますね♪

※明日の火曜日は、運動会練習の予定です